



令和元年 5月号 題字 2年 浦 神 威

## 新入生歓迎！ 食事会・レクリエーション大会 4月26日（金）



新入生も学校に慣れてきて、元気に登校してくれています。大型の10連休前に、新入生歓迎の食事会とレクリエーションを午後から行いました。

まず、食物教室で2班に分かれて調理開始。新入生のために用意したメニューは「お好み焼き」です。キャベツの大きさが班によってまちまちで、小麦粉を溶かす水の量が

多かったり、少なかったりして、少し心配しましたが、いざ焼き始めると、また、ひっくり返すのにひと苦労。家庭によって焼き方が違うなど議論しながら、全員で助け合って何とか出来上がりました。

3年高垣くんの乾杯の合図で食事会が始まり、先生方もいっしょに食べて、おしゃべりしました。授業と違って、楽しい時間はあっという間です。

食事の後は、体育館でドッジボールをしました。生徒と先生の2つの混合チームを作り、3回勝負しました。1試合目は、ボールが1つだったので、比較的余裕がありましたが、2試合目以降は、ボールが2つになり、どこからボールが飛んでくるのか分からないので、みんなが必死の形相に変わりました。取って投げるといふより、当たらないように逃げるのに精一杯の様子で、ボールが2つになってからは、あっという間に勝負がつかまりました。



### クラブ紹介

～家庭部～ 「家庭部」は、毎週水曜日に活動しています。お菓子や小物を作ったり、時には外部の方から講習を受けたりします。顧問は上野山・小池・野上・丸谷各先生で、部員は男女各2名です。

～自然部～ 「自然部」は、毎週金曜日に活動し、野菜や花の栽培をしています。なんととっても育てた野菜や果物を食べるのが楽しみです。顧問は、生駒・辻本・中野・西畑・山本各先生で、部員は男子6名、女子1名です。



### あらぎ島で田植え 5月22日（水）

快晴の下、八幡小の3・4年生とあらぎ島で田植えをしました。分校から1年生が参加し、苗の植え方を伝授してもらい、全員が1列になって植えました。裸足で田んぼに入り、ヌルっとした感触に戸惑いながら作業をしていましたが、だんだん慣れた手つきになってきて、作業も早く進みました。最後に乾いた喉をジュースで潤し無事終了しました。

### ☆6月の行事予定

3日（月）衣替え、3年思春期体験学習	5日（水）1年森林ウォーク	5日（水）～18日（火）読書タイム
13日（木）3年応募前サマー企業ガイダンス、1・2年山椒料理		
14日（金）清水PR・落語鑑賞会	20日（木）眼科検診	25日（火）1学期末考査発表